

L'Iran n'acceptera pas la violation de la résolution de l'ONU sur l'interdiction des armes



Téhéran, 7 mai (RHC)- Le président de l'Iran, Hassan Rohani, a averti les États-Unis que l'Iran n'accepterait aucune violation de la résolution du Conseil de sécurité de l'ONU qui ordonne la levée d'un embargo sur les armes contre la République islamique, disant que le pays a absolument droit à l'annulation de l'interdiction.

«Les États-Unis et les autres pays doivent savoir que l'Iran n'acceptera en aucun cas la violation de la résolution 2231», a-t-il déclaré mercredi à Téhéran.

«En vertu de la résolution, il est du droit absolu de l'Iran d'être bientôt relevé de l'interdiction de la résolution», a-t-il ajouté.

Les États-Unis ont déclaré qu'ils étaient résolus à prolonger l'embargo sur les ventes d'armes classiques à l'Iran. Le secrétaire d'État américain Mike Pompeo a annoncé pour la première fois l'intention et le représentant spécial pour l'Iran, Brian Hook, a déclaré aux journalistes la semaine dernière, «Nous fonctionnons dans l'hypothèse que nous serons en mesure de renouveler l'embargo sur les armes.»

L'interdiction doit expirer d'ici octobre en vertu de la résolution qui a approuvé un accord nucléaire de 2015 entre l'Iran et les puissances mondiales. Il est également interdit à Washington de demander sa prolongation alors qu'il a quitté l'accord en mai 2018.

Le président a déclaré que toutes les armes que le pays pourrait fabriquer ou acheter seraient certainement utilisées à des fins défensives.

«Les armes sont [destinées à] défendre les nations. Nos armes n'ajoutent pas de carburant au feu. [Inversement], ils versent du pétrole sur des eaux troubles et nous ne permettons jamais le déclenchement de guerres ou de tensions », a déclaré Rohani.

Si l'embargo devait être renouvelé sous la pression de Washington, la réponse de l'Iran est «claire», a noté le président, sans donner de détails.

Il a toutefois déclaré avoir décrit la réponse dans une lettre aux dirigeants des derniers signataires de l'accord nucléaire - le Royaume-Uni, la France, la Russie, la Chine et l'Allemagne.

«Ils savent ce qu'une défaite historique leur attendrait s'ils commettaient une erreur [à cet égard]», a déclaré Rohani.

Lundi, le porte-parole du ministère des Affaires étrangères, Abbas Mousavi, a déclaré que l'Iran donnerait une «réponse décisive» à une éventuelle prolongation de l'embargo sur les armes. «Nous attendons de voir dans quelle direction les circonstances vont évoluer, et nous agirons ensuite en fonction de celles-ci», a-t-il déclaré.

Si l'interdiction des armes devait être levée, les États-Unis et les partis radicaux qui ont favorisé sa sortie du JCPOA - à savoir Israël, l'Arabie saoudite et les faucons iraniens d'Amérique - devraient admettre qu'ils ont commis une grande erreur en forçant le retrait de Washington, a dit le président Rohani.

Et si les États-Unis devaient recourir au JCPOA comme moyen d'imposer un «snapback» de toutes les résolutions du Conseil de sécurité contre la République islamique, «ils ont déjà quitté le JCPOA et il ne leur resterait plus de JCPOA [cette fois-ci] », a-t-il ajouté.

Washington a réalisé les erreurs qu'il a commises en se retirant de l'accord, a déclaré le président.

Il a souligné la suspension par l'Iran de ses engagements envers l'accord nucléaire que le pays avait commencé après le retrait des États-Unis et le non-respect par le Royaume-Uni, la France et l'Allemagne de leurs relations commerciales avec Téhéran sous la pression de Washington.

Le trio européen a «dans une large mesure» échoué à respecter ses engagements dans le cadre du JCPOA, mais une fois qu'il reprendra ses obligations, l'Iran le fera également, a assuré Rohani.

Source Irna

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222042-liran-nacceptera-pas-la-violation-de-la-resolution-de-lonu-sur-linterdiction-des-armes>



Radio Habana Cuba